



ENERGIE TIROL

IRRGLAUBE GEDÄMMTE HÄUSER KÖNNEN NICHT ATMEN



GERNE GESAGT, OFT WIEDERHOLT UND DENNOCH FALSCH:

Wände atmen nie – weder mit noch ohne Dämmung.

Der **Luftaustausch** in einem Gebäude **erfolgt immer über Fenster und Türen.**

Wände können grundsätzlich nicht „atmen“, denn jede verputzte Wand, ob mit oder ohne Wärmedämmung, ist bereits luftdicht. Das ist auch gut so, denn Risse und Fugen führen zu ungewollten Folgen: es zieht und der Energieverbrauch steigt. Zudem besteht die Gefahr von Bauschäden.

FAZIT

Wärmedämmung steigert durch **hohe Oberflächentemperaturen** den Wohnkomfort und hilft **Kosten sparen.**